

令和4年10月28日

保護者様
安全ボランティア様

伊勢市立上野小学校長
西沢 宏文

子どものマスクの着用について

晩秋の候、皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は上野小学校の教育にご理解ご協力をいただきありがとうございます。

さて、見出しの件につきまして、裏面のとおおり、厚生労働省のリーフレットを配布いたします。この指針を受け、上野小学校としては下記のように子どもたちへの指導をさせていただきます。ご理解ご協力をいただきますようお願いいたします。

記

屋内

- *屋内では、給食時、飲食時以外は基本的にマスクの着用をさせます。
- *読書、テスト、調べ学習等、会話を伴わない場面では、状況に応じマスクを外してもよいという指導をすることがあります。
- *体育館内では集会の時はマスクを着用させますが、体育の授業では原則外させます。

屋外

- *マスクは原則不要としますが、マスクを外すことを強制するものではありません。ただし、夏季は熱中症予防のため強制的に外させることもあります。
- *外遊びの時は基本的にマスクを外すよう指導します。
- *外での体育の授業は「密」になる場合を除きマスクを外させます。
- *校外学習時や野外活動時のマスクの着用は状況に応じて判断します。
- *社会見学等で移動する際の車内（バス）ではマスクを着用させます。
- *登下校時については、基本的にマスクは外してもよいこととしますが、集団登下校の状況を考慮し、マスクを外す場合は会話を控えるよう指導します。

以上、コロナの感染状況により方針を変更することがあります。